
生三さん、羽田さんへの参加者からの追加のご質問と回答

回答者 参加者からの質問 講師の回答

生三さん

いろいろな方々のご協力、広い分野の活動に敬意を感じま

した。やはり一番気になることは場所の確保問題と女子の

夜の親の出迎え問題です。もう少し詳しく聞きたかったで

すが、チャットでは入力や遅延でタイミングが間に合わな

かったです。

場所の確保の件ですが、これは色々と人に聞いて回る事をお

すすめします。こんな事したいと言えば誰かが情報を持って

る場合がありますので、色々な人に気持ちを共有してみてく

ださい。とお伝えください。

女子の夜の送迎ですが、こあじろは夜はしてませんので、お

答え出来なくてすみません。

夜は送迎が難しいので、保護者の方やこちらで送迎するしか

ないかと思います。

羽田さん

オンライン学習会は、学年が違う子たちにどうやって満足

する学習をするかが問題かなと感じました。その点をもっ

とお聞きしたかったです。オンライン手法は今後もいろい

ろ機能が発展すると期待しています。

現在のところ子ども自身への学習会は行っていません。子ど

もの未来アクションのメッセージを正確に伝えるため未来ア

クション作成の台本に忠実に進めています。素晴らしい台本

ですので今後もこの形にしたいです。

羽田さん

屋外で火を燃すことは禁止されてる地域が多いと思うので

すが、写真を見るとキャンプ場などを使っているのでしょ

うか。今の子供たちは、学校での消火訓練でも写真を使っ

たり、オール電化のキッチンで炎を見る機会がありませ

ん。炎は人の気持ちを落ち着かせる気がします。

ご指摘の通り焚き火がしづらい社会環境になっています。今

までの実施場所はキャンプ場の他メンバー所有の森です。次

回は廃校小学校校庭で開催予定です。また自治体に対し防災

公園のかまどベンチの使用をお願いしているところです。


